Кодекс норм поведения FAI
Этот Кодекс применяется ко всем, кто участвует в FAI,
то ли как спортсмены, судьи, члены жюри,
делегаты в Комиссиях, избранные официальные лица,
сотрудники или в любой другой должности.
Достоинство
Достоинство всех индивидуумов, которые участвуют в воздушных спортивных состязаниях в любом качестве, должно быть гарантировано и поддержано. Не должно быть никакой формы дискриминации, основанной на любых других критериях кроме качества и результата работы. Обман в любой форме, включая допинг, не должен допускаться. Принципы справедливой игры должны быть применены всеми спортсменами и должностными лицами.
Хорошее Поведение
Все FAI участники имеют обязанность поддерживать хорошее имя FAI и их спортивного сообщества. Они должны воздержаться от беспокойства или причинения любой формы физического или ментального ущерба другим членам этого сообщества или общества в целом.
Честность
Все участники FAI должны действовать в соответствии с самыми высокими стандартами честности. При представлении FAI, они должны быть беспристрастны и воздерживаться от защиты определенных интересов их собственной страны или спорта. Все члены аппарата FAI, произведенные или назначенные FAI должностные лица, обладающие властью принятия решения должны соблюдать следующие принципы относительно конфликтов интереса:
· Определение
Возможный конфликт интересов – это любая ситуация, в которой на суждения человека или решения по вопросам, затрагивающим FAI могут влиять отношения, которые человек имеет (или находится в положении получения) с другими людьми или организациями и которые могут быть затронуты (положительно или отрицательно) в зависимости от его/ее суждений или решений.
· Конфликт интересов становится реальным, когда человек не в состоянии распознать потенциал для конфликта и затем выражает мнение или принимает решение в пользу, или против, человека или заинтересованной организации, или принимает любую выгоду от того человека или организации.
· Конфликт интересов может возникнуть в результате прямых личных отношений, или косвенно, через интересы близко связанного третьего лица (родитель, супруг/супруга, партнер, зависимый человек и т.д.).
· Типы интереса
Типичные обстоятельства, в которых возникают конфликты интереса - отношения с поставщиками, спонсором, профессиональными советниками, организаторами мероприятия и контактирующими сторонами (пакет акций, платежи, гостеприимство, подарки или другие выгоды).
· Раскрытия
Все те, к кому эти правила применяются, при столкновении с возможным конфликтом интересов, должны воздержаться от высказывания их мнений, принятия решений или принятия выгод, и должны сделать декларацию интереса. Это может быть сделано одним из двух способов:
· Публичное заявление к органу FAI типа конференции спортивной комиссии.
· Письменное раскрытие Руководителю FAI, ответственному за Этику. Данная информация будет сохранена конфиденциальной, если требуется.
· Обработка Раскрытий
Исполнительный орган FAI, по совету ответственного Члена Правления, примет необходимые решения. Варианты могут включить, но не ограничены следующим:
· регистрация декларации без дальнейшего действия;
· удаление человека от части или всего действия или возможностей принятия решения, которые создают потенциал для конфликта;
· устранение причастности человека во внешнем интересе, вызывающем конфликт.
· Штрафы
Неумение раскрыть потенциальные конфликты интереса может вести к действию согласно Уставу FAI 2.8.1. и Главы 6 Законов FAI (Принудительное осуществление).
· Предотвращение
Все Комиссии FAI и другие законодательные и исполнительные органы FAI должны иметь постоянный пункт в их повестках дня конференций «Декларация Конфликтов Интереса», чтобы обеспечить формальную возможность для людей, сделать раскрытия потенциальных конфликтов.
Конфиденциальность
Участники FAI не должны раскрывать информацию, доверенную им конфиденциально.
Нарушения Кодекса норм поведения
Любые нарушения этого Кодекса будут рассмотрены Исполнительным органом FAI, по совету Исполнительного Руководителя FAI, ответственного за Этику. Действие может быть предпринято в соответствии с Процедурами FAI Принудительного осуществления (Главой 6 Законов).
The Code of Ethics
The Code applies to all who participate in FAI,

whether as competitors, judges, jury members,

delegates to Commissions, elected officials,

staff members or in any other capacity.

Dignity

The dignity of all individuals who participate in air sports in any capacity shall be safeguarded and maintained. There shall be no form of discrimination based on any criteria other than merit and performance. Cheating in any form, including doping, will not be tolerated. The principles of fair play shall be applied by all competitors and officials.

Good Behaviour

All FAI participants have a duty to uphold the good name of the FAI and their sport community. They shall refrain from harassing or inflicting any form of physical or mental injury on other members of that community or of society as a whole.

Integrity

All FAI participants shall act in accordance with the highest standards of integrity. When representing FAI, they shall be impartial and refrain from defending the specific interests of their own country or sport. All members of FAI staff and effected or appointed FAI officials with decision-making power shall observe the following principles regarding conflicts of interest:

· Definition

A possible conflict of interests is any situation in which a person’s judgments or decisions on matters affecting FAI might be influenced by relations that person has (or is on the point of having) with other persons or organisations that might be affected (positively or negatively) by his/her judgments or decisions.

· The conflict of interests becomes real when the person fails to reveal the potential for conflict and then expresses an opinion or makes a decision in favour of, or against, the person or organisation concerned, or accepts any benefit from that person or organisation.

· Conflict of interests may arise as a result of direct personal relations, or indirectly, through the interests of a closely related third person (parent, spouse, partner, dependent etc).

· Types of interest

Typical circumstances in which conflicts of interest arise are involvement with suppliers, sponsor, professional advisers, event organizers and contacting parties (shareholdings, payments, hospitality, gifts or other benefits).

· Disclosures

All those to whom these rules apply must, if facing a possible conflict of interests, refrain from giving their opinions, making decisions or accepting benefits, and must make a declaration of interest. This can be made in one of two ways:

· A public statement to a FAI body such as a Commission meeting.

· A written disclosure to the FAI Executive Director responsible for Ethics. The information given will be kept confidential if requested.

· Treatment of Disclosures

The FAI Executive Board, on the advice of the responsible Board Member, will take the necessary decisions. The options may include, but are not limited to:

· Registering the declaration without further action;

· Removing the person from part or all of the action or decision-making opportunities that create the potential for conflict;

· Eliminating the person’s involvement in the external interest causing the conflict.

· Penalties

Failure to disclose potential conflicts of interest may lead to action under FAI Statute 2.8.1. and Chapter 6 of FAI By Laws (Enforcement).

· Prevention

All FAI Commissions and other legislative and executive organs of FAI should have as a standing item on their meeting agendas “Declaration of Conflicts of Interest” in order to provide a formal opportunity for people to make disclosures of potential conflicts.

Confidentiality

FAI participants shall not disclose information entrusted to them in confidence.

Breaches of Code of Ethics

Any breaches of this Code will considered by FAI Executive Board, advises by the FAI Executive Director responsible for Ethics. Action may be taken in accordance with FAI Enforcement Procedures (By Laws Chapter 6).

